

## **Auszug aus dem Beschlussprotokoll 50. Ratssitzung vom 20. Mai 2015**

**925. 2015/31  
Postulat von Marcel Bührig (Grüne) und Markus Hungerbühler (CVP) vom  
28.01.2015:  
Verbesserung der Verfügbarkeit von Kondomen in Zusammenarbeit mit Bars,  
Pubs, Hotels und Diskotheken**

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist die Vorsteherin des Gesundheits- und Umweltdepartements namens des Stadtrats bereit, das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Marcel Bührig (Grüne) begründet das Postulat (vergleiche Beschluss-Nr. 691/2015).

Dr. Thomas Monn (SVP) begründet den von Roland Scheck (SVP) namens der SVP-Fraktion am 4. März 2015 gestellten Ablehnungsantrag.

Namens des Stadtrats nimmt die Vorsteherin des Gesundheits- und Umweltdepartements Stellung.

Das Postulat wird mit 27 gegen 93 Stimmen abgelehnt.

Mitteilung an den Stadtrat

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat